

## Recomiendan mejorar calidad de productos para nuevos mercados

Ante el informe de la OCDE y de la FAO de que en Bolivia sólo se utiliza el 11% de su superficie cultivable potencial, el presidente de la Asociación de Proveedores de Insumos Agropecuarios (APIA), Marcelo Traverso, dijo que es una oportunidad para que el país mejore la calidad de sus productos agrícolas y busque nuevos mercados.

Traverso explicó que es necesario hacer uso de la tecnología, nuevas posibilidades

que permitirán mejorar los cultivos. Además apunta que no sólo se trata de hacer uso de transgénica, sino de diferentes recursos.

Entretanto, el gerente general de APIA, Jaime Palenque, sostuvo que el objetivo de mejorar los cultivos es importante para asegurar la seguridad alimentaria, pero también afirma que es necesario pensar en un seguro agrícola.

• Inf. Pág. 5, 1er. Cuerpo

## Denuncias de represalias podrían reactivar conflicto en la Policía

Frente a las supuestas represalias por parte de Gobierno contra uniformados, la representante de las esposas de policías, Guadalupe Cárdenas, aseguró que demostrarán con documentación en mano los cambios de destino de los uniformados, que habrían participado del motín policial del pasado mes. Entretanto, el alto mando desmiente estas denuncias.

Cárdenas prefirió no referirse a la hora y el lugar donde se presentarían esas pruebas documentadas, las cuales fueron calificadas como sorpresas en contra del actual Gobierno por considerar que no se respetan los acuerdos firmados, respondiendo a un sentimiento de rencor, en contra de la institución policial.

• Inf. Pág. 7, 1er. Cuerpo

## Consulta comenzó en regiones que apoyan carretera por Típnis

La cuestionada consulta sobre la construcción de la carretera por el Típnis comenzó en las comunidades de Oromomo y San Miguelito, aunque los

corregidores del lugar denunciaron que el procedimiento se realizó sólo con autoridades afines al partido gobernante y que apoyan al proyecto caminero.

El proceso consultivo empezó con dos actos en los que participaron los ministros de Obras Públicas, Vladimir Sánchez y de Medioambiente y Agua, Felipe Quispe. Asimismo, se desarrollaron eventos paralelos con la presencia de vendedores internacionales de la Organización de Estados Americanos (OEA) y de la

Unión de Naciones Suramericanas (Unasur), además de los miembros del Tribunal Supremo Electoral (TSE).

El ministro Felipe Quispe sostuvo que el Típnis es una reserva natural y ratificó que la consulta es un evento histórico y democrático, en el cual se "reconocen los derechos de los pueblos indígenas".

Por otro lado, el comunitario Juan Carlos Flores puntualizó que la vigilia de los indígenas de Tierras Bajas que se oponen a que la construcción de la carretera Villa Tunari-San Ignacio de Moxos divida el Típnis, continúa en Puerto Totora, cerca al río Sécure y en otros puntos de la reserva natural.

• Inf. Pág. 4, 1er. Cuerpo

## China toma ventaja en el medallero



PAÍS	JORNADA 2			
	ORO	PLATA	BRONCE	TOTAL
1. China	6	4	1	12
2. EE.UU.	3	5	3	11
3. Italia	2	3	2	7
4. C. del Sur	2	1	2	5
5. Francia	2	1	1	4
6. C. del Norte	2	0	1	3
7. Kazajastán	2	0	0	2
8. Australia	1	1	1	3
9. Brasil	1	1	1	3
10. Hungría	1	1	1	3

La holandesa Marianne Vos ganó ayer la medalla de oro en la prueba de ciclismo en ruta femenino de los Juegos Olímpicos de Londres 2012 al superar en los últimos 100 metros a la británica Elizabeth Armitstead, que se quedó con la plata. En la fotografía levanta las manos en señal de victoria. La nota sorpresiva de la jornada fue la eliminación de la Selección de España en fútbol, mientras Brasil marcha noveno en el medallero.

• Inf. Suplemento Deportivo

## NO RESPETAR EL ESFUERZO Y EL TRABAJO, ES PONER EN RIESGO EL FUTURO DEL PAÍS.

Hoy se cumplen...



...desde que se expropiaron arbitrariamente las acciones que Soboce compró legalmente en Fancesa. Los autores de este abuso, no cumplen la ley y no asumen la responsabilidad de sus actos.



Sólidos Cimientos para Bolivia

El complejo de Karachipampa empezará a operar en septiembre

je del complejo metalúrgico de Karachipampa comenzó en 1982 y concluyó en 1985, con una inversión de 150 millones de dólares.

Cabe recordar, que en enero de este año, habilitaron complejo con una inversión que fluctúa entre 11 y 12 millones de dólares. Entre los trabajos realizados se incluyen las instalaciones de refinería, electrónica, energía eléctrica y otros.

• Inf. Pág. 2, 2do. Cuerpo

## Sismo de seis grados Richter sacude México y Guatemala

Un sismo de magnitud seis en la escala de Richter sacudió la costa de México y Guatemala ayer, informó el Servicio Geológico de Estados Unidos (USGS), pero no se emitió advertencia de tsunami y las autoridades de México, donde se localizó el epicentro, afirmaron que no hubo daños.

Por otro lado, el Centro de Alertas de Tsunami del Pacífico no envió ninguna advertencia tras el terremoto.

• Inf. Pág. 7, 3er. Cuerpo



CIENTOS DE PERSONAS SALIERON A LA CALLE EN CHIAPAS TRAS SENTIR UN MOVIMIENTO TELÚRICO.